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«Водоразлив» 
с корпоративным душком,

Резонанс

или Реакция читателей на заявления 
руководства комбината ЭХП по поводу Обращения 

работников комбината к Президенту Д.А. Медведеву

И чисто, и безопасно

Не успели в прошлый четверг раз-
везти газеты по городу, как начались 
звонки в редакцию. Одним их пер-
вых позвонил, как он представился, 
Андрей Баков.

- С ПЗС везут на ЭХП людей. За 
60 лет мы что, свои кадры не мог-
ли вырастить? Считаю, должен при-
ехать Кириенко и отменить фальши-
вый конкурс. Должность гендиректо-
ра должен занять профессионал, ко-
торый хорошо знает комбинат. И по-
том, почему молчит наша прокура-
тура?..

Еще звонок.
- Отписались в общих словах, а по 

конкретным фактам, что в письме, – 
ни слова. Видимо, нечего сказать…

Короче, все звонки были пример-
но одинакового содержания. При-
шлось объяснять, что телефон се-
годня не тот вид связи, чтобы изли-
вать душу, есть «электронка», ин-
тернет, – пишите, излагайте свои со-
ображения.

Вот некоторые комментарии с 
сайта «Радара».

Рабочий из курилки:
Да, многое – правда. Рабочий 

народ этим не удивишь. Как дела-
лись вагоны, директор думает, что 
он только один знает! А еще более 
100 человек-работяг, видимо, сле-
пые! И про коттедж рабочие ничего 
не знают?! Для директора народ – 
стадо баранов, он думает, что на го-
лове его шапка-невидимка! Почита-
ешь оправдания (руководства, стай-
ки комсомольцев) в последнем но-
мере – все они, наверное, думают, 
что работяги ничего не ведают. Оши-
баются! Но ничего уже не изменить! 
Их покрывает главный «атомщик-
бухгалтер», которому уже со вре-
мен перестройки все до балды еще 
в премьерах было…

Молодой:
Классный приказ под № 127! Еще 

не ввели новую систему оплаты 
«ЕУСОТ», а премию ЕСН, согласно 
приказу № 127, не будут получать 
те, кто получает «кириешки». Класс-
но: «хотели как лучше, а получилось 
как всегда», «Не жили богато и не 
будем».

Гарре:
Кстати, по поводу этого приказа 

можно обратиться за разъяснения-
ми к профсоюзу (к Демчуку или лич-
но к Умрихину по телефону). Дума-
ется, должна быть причина, по кото-
рой принято такое решение. Я счи-
таю, что сделано это для того, чтобы 
ликвидировать соц. напряженность, 
обусловленную неравенством зар-
платы «равных» работников. Сами 
посудите, Петров и Иванов делают 
одну и ту же работу в одной брига-

де, но Петров и «кириехи» еще по-
лучает... Каким бы святым ни был 
Иванов, зависть – плохое чувство, и 
бригада начинает работать хуже по 
понятным причинам…

Franken: 
При Настине тоже статью тисну-

ли старые работники комбината, в 
которой назвали его ликвидатором, 
подписались. Они теперь на пенсии. 
Толку-то: санаторий приватизиро-
вал, АТС продал, сидит теперь где-
нибудь в Краснодарском крае и баб-
ки считает.

Гарре:
… Не там он сидит!
Каждый изливает наболевшие 

темы (кто в лес, кто по дрова). Струи 
поноса (от слова «поносить» - прим. 
ред.) полетели в разные стороны. 
Ржачно, конечно. Особливо коммен-
ты Михалыча в печатном издании.

Главное... суть фишки заказной 
статьи никто даже и не думал разби-
рать или осмысливать. Все скомка-
лось... Давайте еще раз подумаем, 
зачем вышла статья и почему «аф-
тар» спрятался как бы за молодежь 
нашей с вами фабрики. На кой... это 
ему? Кого он подставляет? Почему 
все стали показывать пальцем на 
актив МОО? (Это же как показывать 
пальцем налево, говоря при этом 
«НАПРАВО».) И вот, кто-то уже гов-
но (с), а кто-то Д'Артаньян. Замысел 
не раскрыт. А ведь давно подмече-
но, что замысел без умысла называ-
ется вымыслом.

P.S. Михалыч, не важно, сколь-
ко кто кому заплатил за статью, – 
это же не предмет беседы. Да и в 
общем-то мало кого интересует. На-
пиши лучше, почему именно сейчас 
она вышла и как это, по-твоему, от-
разится на будущем фабрики.

Лесник:
… А статейка, конечно, хороша! 

Сегодня почитал «оправдания» ад-
министрации, профсоюза и «моош-
ников» – поржал от души!!! Ребят-
кам даже ответить-то нечего. Разли-
ли воду про какой-то корпоративный 
дух! А по теме ничего не отписали. 
Ни про «кириехи», ни про хамов в 
руководстве, ни про новый приказ – 
о том, что тот, кто получает «кирие-
хи», не будет получать «новую» пре-
мию. В общем, все как обычно, ни-
чего другого и не ожидалось... Был 
ли какой-либо официальный от-
вет от администрации Президента? 
Послали бы ему в блог это письмо. 
Президент свой блог читает иногда. 
Возможно, даже и ответит.

Гарре:
Комменты к «Временщикам и ку-

кловодам» – явная заказуха. Одна-
ко дыма без огня не бывает. Вре-

менщики читают эту статью (пись-
мо) и, наверное, ухмыляются. Пото-
му как знают, что им все с рук сой-
дет. А мы почитаем, осудим, потре-
щим и забудем. Возможно, все это 
для отвода глаз от более серьезных 
проблем. Тема для разговоров в ку-
рилках. Ведь важно еще и то, поче-
му именно в настоящее время вы-
шла статья с описанием уголовных 
эпизодов, давно уже всеми поза-
бытых и хорошо известных в узких 
кругах правящей верхушки нашей с 
вами фабрики. Интересно, куда про-
куратура смотрит?

Bass:
Глупцы! Ничего не изменить кра-

сивыми словами…
Ветер:
Молодцы, ребята, может, тряхнут 

это болото! (Об авторах письма Пре-
зиденту – прим. редакции.)

Спасибо всем, кто позвонил или 
прислал свои комментарии. Отве-
чаю на вопрос, адресованный мне: 
почему Обращение опубликовано 
в июле? В январе, как вы помните, 
редакция, по просьбе авторов Об-
ращения, отослала письмо в адрес 
Президента. Официальные отве-
ты были. Из администрации Прези-
дента, что письмо передали в След-
ственный комитет при Генпрокура-
туре. Из Следственного комитета – 
что передали письмо в Генпрокура-
туру. Из Генпрокуратуры сообщи-
ли, что послали в облпрокуратуру. 
Дальше, как вы уже, наверное, до-
гадались, – в нашу прокуратуру… В 
марте, как известно, были выборы 
главы округа. По понятным причи-
нам Обращение публиковать было 
нельзя. Потом пришлось самим про-
верять некоторые факты, которые 
вызывали сомнения… Кстати, руко-
водство комбината знало, что в ре-
дакции имеется такое письмо, но 
никто не приехал и не позвонил. Ви-
димо, нечего было возразить про-
тив изложенных в Обращении до-
водов. Тогда я решился на публика-
цию Обращения с расчетом подклю-
чить общественное мнение. Нарыв, 
как метко подметил в своем письме 
В. Петров, действительно, назрел. И 
он рано или поздно должен лопнуть.

Подготовил к печати 
В. МИХАЛЫЧ.

P.S. А «Вестник»-то вновь при-
мазался к популярности «Радара». 
Даже на первую полосу вверху са-
мым первым анонсом (см. № 28) 
вынес броскую фразу: «ЭХП: ответ 
«Радару». Скоро в анонсах «Вест-
ника», наверное, появятся названия 
материалов, публикуемых в «Рада-
ре»!

С интересом прочитал статью «О времен-
щиках, кукловодах и «кириешках» и задал 
себе вопрос: «А правда ли в ней написа-
на?»
С директорами Настиным и Новиковым не 

работал, так как в их бытность ушел на пен-
сию. А с директором-«изобретателем» Л.А. По-
ляковым работал и знаю не понаслышке, как 
«изобретали». Не скажу по другим направле-
ниям, как делались изобретения, но думаю, 
что так же, как по изотопам. «Изобретатели» – 
бывший начальник цеха изотопов (001 цех) 
А.Н. Татаринов, руководитель группы патентно-
рационализаторской деятельности Ю.А. Мона-
стырев и директор комбината «Электрохимпри-
бор» Л.А. Поляков.

Об этих изобретателях миллионов очень хо-
рошо и правдиво написал доктор технических 
наук Н.А. Кащеев в книге «Изотопное производ-
ство. Заметки ветеранов», Лесной, 2002 г. (она 
находится в нашей библиотеке им. Бажова, кто 
хочет, может почитать). 

Вот что мне рассказывал бывший началь-
ник конструкторского отдела по нестандартно-
му оборудованию Л.П. Строганов – заслужен-
ный работник, руководил отделом около 30 лет: 
«Всегда с техническими вопросами ходил к ди-
ректорам Мальскому, Галину, Митюкову. Со-
брал я нужные материалы и пошел к Полякову, 
вскоре после его назначения. Обращаюсь, а он 
мне в ответ: «Ты что меня в технологию втяги-
ваешь?» И больше я к нему с техническими во-

просами не ходил». И неужели такой директор 
мог быть изобретателем?

О моральной стороне вопроса тоже мож-
но сказать. А.В. Митюков, которому довелось 
работать со вторым тогда директором завода 
«Электрохимприбор» А.Я. Мальским, так вспо-
минает о нем: «Эта фигура колоссальная. Не-
ординарная. Он был и изобретателем, и раци-
онализатором. Хотя почти никогда не оформ-
лял своих работ. Он просто фонтанировал иде-
ями и раздаривал их. Давал мощный импульс 
для творчества своим коллегам и соратникам». 
Из книги В.Б. Берюхова и др. «Знакомые незна-
комцы: культурно-исторические очерки», Ека-
теринбург, ИД «Сократ», 2006 г., стр. 123.

Вот пример таланта, скромности и бескоры-
стия выдающегося человека. «Хотя в технике 
Мальский имел энциклопедические познания» 
(там же, стр. 123).

Когда на пенсию с директорского поста ушел 
Л.А. Поляков на выдуманную должность зама 
по науке (все-таки дважды академик), на пен-
сию отправили А.Н. Татаринова. И сразу с руко-
водителей группы сняли Монастырева, сейчас 
он деньги получает инженером в 079 отделе. 
Но зато успел включить себя в энциклопедию 
как лучший инженер Урала. Спросите у любо-
го специалиста комбината, достоин ли он такой 
чести? А изобретательский зуд у него, как гово-
рят в его бывшем отделе, закончился. Если бы 
деньги на изобретения были праведные, Тата-
ринову и Монастыреву не пришлось бы при На-
стине судиться с комбинатом за многие из них. 

О бывшем главном инженере В.М. Цивилине 
ничего сказать не могу, потому что говорить не-
чего (как в статье). 

Так что думаю, что все в статье правда, кто-
то решил вскрыть этот нарыв, который давно 
назрел. Очень хочется посмотреть этим сме-
лым людям в лицо и сказать спасибо. Ведь за 
кулисами – все смелые, все все знают, говорят 
друг другу, а выступить так прямо и откровен-
но не каждый решится, и потому монастыревы 
плодятся и процветают, не боясь общественно-
го мнения. А то что весь официоз и подхалимы 
кинутся в защиту власть предержащих, я не со-
мневался. Одним нужен карьерный рост (пусть 
растут ребята, только бы морально не испорти-
лись. Всю жизнь помнили, что деньги, власть и 
слава многих великих сгубила, а уж простых – 
тем более). Другие уже «выросли», надо честь 
мундира блюсти. 

Главный редактор «Вестника» любит назы-
вать «Радар» желтой прессой. А ведь если смо-
треть правде в глаза, то, слава богу, что хоть 
одна в городе газета свободна (декларируется 
свобода слова не только на словах). В «Вест-
нике» же, как в застойные времена, все выбо-
рочно, гладко и пушисто. А ведь президент Д.А. 
Медведев и премьер-министр В.В. Путин не 
устают твердить о высоком уровне коррупции в 
стране. Так кто-то должен с этим бороться. И, в 
первую очередь, считаю, – пресса.

Вячеслав Георгиевич ПЕТРОВ, 
ветеран труда комбината ЭХП.

Нарыв назрел
Об актуальном

Прочитала в последнем но-
мере «Радара» заметку «Фон-
тан для десантников?» и чуть 
не до слез умилилась! Ну где 
еще, кто еще может похвастать 
тем, что отцы города, отложив 
все неотложные дела и про-
блемы (а может, их в Лесном и 
нет вовсе?!), всерьез обсужда-
ют насущнейший вопрос: где 
же будут купаться пьяные де-
сантники? Так чтобы и чисто, 
и безопасно.
А почему не задались вопро-

сом – а вдруг не будут пьяны-
ми? Может, на ближайшем аппа-
ратном заседании обсудить про-
блему подвоза солдатской кухни, 
только не с традиционной кашей, 
а с пивом. Деньги-то, 5 миллио-
нов, есть, как заявил Виктор Гри-
шин. Хватит уже главе города ста-
вить унитазы по частным кварти-
рам, сделаем праздник для всех! 

Только вот поручили решение 
этой важнейшей для города про-

блемы – купания пьяных десант-
ников в фонтане – не той структу-
ре. Пусть бы культура вокруг этого 
обряда пела и плясала, самое ей 
место. А задачу: «Второго августа 
фонтан должен работать!», по-
армейски поставленную Васили-
ем Румянцевым, адресовать тем, 
у кого в штате не певцы и плясу-
ны, а землекопы, сантехники и 
прочие техники.

А вообще, спасибо автору за-
метки «Фонтан для десантни-
ков?»: ведь если бы не он, отку-
да еще широкая общественность 
узнала бы, как радеют отцы го-
рода о пьяных десантниках, о 
том, что и важным людям ничто 
человеческое не чуждо, о том, 
как близки они к народу? Они же 
скромные, сами не скажут. Так что 
вы, уважаемый (похоже, что вы на 
аппаратных заседаниях свой че-
ловек), сливайте информацию в 
СМИ почаще! 

Татьяна САИТОВА.

Реплика

Укрепим Россию
Из почты редакции

Приходилось ли вам слышать 
такое высказывание: «У Рос-
сии ужасное прошлое и вели-
кое будущее! И так будет всег-
да…»
Долгое время отражала Русь 

бесконечные нападения врагов 
со всех сторон света. Сначала на 
Русь рвались из степи кочевники-
печенеги, а затем накатилась не-
исчислимая монголо-татарская 
орда. С Запада тяжелой кованой 
стеной шли рыцари-крестоносцы, 
застрял и замерз со своей армией 
и покоривший всю Европу фран-
цузский император Наполеон. И 
всюду на пути врага – и на Чуд-
ском Озере, и на Куликовом поле, 
и под Бородино, и на безымянных 
полях Великой Отечественной – 
враг встречал мужественный от-
пор.

Нам всегда было трудно. Остает-
ся только удивляться: как мы толь-
ко еще выжили и не растворились 
в глобальном человечестве, не 
превратились в серую биомассу.

Понравилась фраза господи-
на Соловьева, произнесенная в 
передаче «К барьеру!»: «Россия 
уже могла стать маленькой Поль-
шей в 1612 году, но этого не слу-
чилось». Надо принять факт: мы 
обречены быть великой державой. 
Даже если это нам во вред. Ну не 
будем мы никогда жить, как в бла-
гополучной карликовой Швейца-
рии. Будем – по-своему, в соответ-
ствии со своими просторами, че-
ловеческими ресурсами и природ-
ными богатствами. И хватит само-
уничижения: Россию, стоящую на 
коленях, не вылечить. Для выздо-
ровления ей нужно подняться во 
весь рост.

Есть ли будущее у нашей стра-
ны? Ведь что объединяет полто-
раста миллионов людей в единую 
Россию? Звезды на башнях и орел 
на гербе? Да ничего подобного!

Надо поддерживать веру пра-
вославную. В ней наше спасение. 
Надо крепить семью, на осно-
ве православных традиций. По-
чему не объединяет нас общая 
мысль о спасении? Нам есть во-
круг чего объединиться. Откройте 
любой акафист, и везде – «радуй-
ся»! Иметь возможность трудить-
ся во имя Христа и России – это 
и есть счастье, которому надо ра-
доваться! Надо делать все, что-
бы помочь России. Как? Не надо 
пить, курить, нельзя употреблять 
бранные слова. Надо заботиться о 
близких. И не надо бить друг друга 
по голове! Мы должны совокупно 
терпеть недостатки друг друга и 
подавать, если потребуется, руку 
помощи. Как любой человек жела-
ет сохранить свою индивидуаль-
ность, так народ держится за свою 
самобытность. И это здорово. На-
ции – это краски мира. Мы – одна 
из них. По-моему, очень яркая. Мы 
знаем, что попытки сломить, раз-
рушить Россию были всегда. Но 
наш народ оставался единым и 
сохранял веру.

Мы ничего не унесем в моги-
лу с этой земли, мы станем этой 
землей. Мы дадим отчет за каж-
дый свой поступок. И, надеясь на 
милость Божию, просим Его: «Го-
споди, пока мы живы, дай нам сил 
для работы во славу Твою, во спа-
сение Отечества».

Вероника АРХИПОВА, 
г. Лесной.

ГУ «СПецИАЛьНОе управление ФПС № 6 
МЧС России» в городе Лесном объявляет на-
бор на следующие вакантные должности.

Водитель. 
Минимальные требования:
- возраст до 35 лет;
- прохождение срочной службы в вооружен-

ных силах (для лиц моложе 27 лет);
- наличие водительских прав с категориями 

«В» и «С»;
- трудовой или армейский стаж работы во-

дителем не менее 1 года.
Уборщик служебных помещений.
Запись по вопросам трудоустройства осу-

ществляется по телефону 3-06-10 или по 
адресу: Коммунистический проспект, 14а.

НАПОМИНАеМ, с 1 августа 2010 года 
вступает в силу постановление Правитель-
ства Свердловской области № 848-ПП от 
31.05.2010 г. «Об установлении на территории 
Свердловской области ограничения времени 
розничной продажи алкогольной продукции 
с содержанием этилового спирта более 15% 
объема готовой продукции». В соответствии с 
этим нормативным документом с 24.00 до 7.00 
часов по местному времени запрещается роз-
ничная продажа алкогольной продукции.

В. КОРОТКИЙ.

Крепкое – не давать!


